



Sangitar Verlag
Ludwigsplatz 6a
83022 Rosenheim
www.kryonschule.com
Copyright Sabine Wenig

Öffentliches Channeling 06.02.2013

gechannelt durch das Medium Sabine Sangitar

Lady Nada:

- Die Energie SHADEES

Ich bin Lady Nada. Mit den Strahlen meiner Energie, mit meiner Liebe, die ich für dich empfinde, wurde ich auserwählt, heute zu dir und zum Kollektiv der Energien die Botschaften der hohen Schwingung zu überbringen. Ich begrüße dich mit den Worten OMAR TA SATT.

Lady Nada ist es eine große Ehre und Freude zugleich, euch heute eine Schwingung zu überbringen, die aus dem größten Perlenfeld der allumfassenden Liebe, des größten geknüpften Sterntetraeders des Universums herausströmt. Diese Energie, diese Energieschwingung trägt den Ton SHADEES. Wenn du tief atmest, dich öffnest, wenn du dir gestattest, in deinem eigenen Rhythmus dich in die Tiefe zu begeben, deine Chakren zu vereinigen und den goldenen Engel in dir zu bitten, deinen Seelenaspekt auszudehnen, dann lasse ich dich erstmalig spüren, was der Schwingungston SHADEES in deiner Seele bewirkt. Fühle.

SHADEES ist eine Energie, die öffnet und dich tiefer in die Wirklichkeit eintauchen lässt. Denn viele von euch, ich spreche zu dir, zu jedem Einzelnen persönlich, haben für sich das Erwachen erlebt. Ein Erwachen bedeutet, dass du aufgewacht bist aus einem Traum, der dir nicht dienlich war, der dich belastet hat. Du kennst es, wenn du in der Nacht manchmal Träume hast, wenn du am Morgen erwachst und dieser Traum erscheint dir als Wirklichkeit und du dich erst zurechtfinden musst, dass du wach geworden bist. Du brauchst eine Zeit der Orientierung. Nach einem langen Traum fühlt man sich oft, als wenn man keinen Boden unter den Füßen hätte. Auch, wenn man die Gewissheit im mentalen Geist trägt, dass der duale Traum endlich ein Ende gefunden hat, so ist es doch für den Einen oder Anderen nicht einfach, durch diese Orientierungslosigkeit in die Wirklichkeit zu gehen. Denn Orientierungslosigkeit bedeutet, aus einem Traum der Dualität erwacht zu sein. Es bedeutet auch, dass der körperliche Aspekt manchmal Schwankungen unterliegt und du dich dadurch etwas schwindlig und müde fühlst. Manchmal, wenn du nicht weißt, was die Wirklichkeit tatsächlich bedeutet, legst du dich nieder und schläfst noch einmal für kurze Zeit ein. Doch jedes Mal, wenn du neu erwachst, wenn die Energie und die



Wirklichkeit dir zeigt wer du bist, dann wird die Orientierungslosigkeit kürzer und der Aufenthalt in der Wirklichkeit mit den Attributen der Liebe, der Fülle, der Gesundheit, Geborgenheit, Freude und Frieden immer leichter für dich.

Es gibt im Universum ein geknüpftes Perlenfeld, das alles beinhaltet, was an Energien im Universum vorhanden ist. All diese Energien strömen in dieser Zeit sehr stark auf eurem Planeten ein. Heute bin ich aufgerufen, jeden von euch ein Stück weit aus dieser manchmal erscheinenden Orientierungslosigkeit in der Wirklichkeit diese neue Energie von SHADEES zu übergeben. Denn sie bindet deine Seele an dieses Perlenfeld. Dadurch wird es dir leichter fallen, in so vielen Momenten, in denen die Dualität dich einholt, in denen das Kollektiv der Schlafenden dich einholt, in denen du verletzt und nicht verstanden wirst und du vielleicht die Augen zumachen möchtest. Doch wir rufen dich auf, die Augen offen zu halten. Das Licht der Wirklichkeit zu sehen. Die Veränderungen der Energien. Du hast heute den Impuls in deiner Seele gespürt. Dieser Impuls hat dich hierher getragen. Nun weißt du, warum du hier bist. Denn wenn erstmalig eine Energie Einzug hält, ist es etwas Großartiges. Du bist heute im Hier und Jetzt dabei, um SHADEES in deiner Seele willkommen zu heißen.

Bevor dir aus dem größten Perlennetz des Universums diese Energie übertragen wird, fordert dich Lady Nada auf, noch einmal in dich zu gehen und Bilder vorbeiziehen zu lassen. Dir zu erlauben, Gefühle zu fühlen, in denen du vielleicht, ob wohl du erwacht bist, dich manchmal orientierungslos fühlst und die ersten Schritte in der Neuen Zeit, in der Wirklichkeit noch so vorsichtig gehst. Dazu gebe ich dir jetzt etwas Zeit.

Glaube mir, vertraue mir, wenn ich dir sage, dass ich dich verstehe, denn auch ich war in der Dualität. Manchmal ist es einfach so, dass sich Situationen in der Dualität so wahr anfühlen. Das liegt daran, dass du diesen Traum schon so lange träumst und die Wirklichkeit nach deinem Erwachen, diese Möglichkeit, sich dir nun bietet. Ich verstehe dich, dass Vieles davon vielleicht noch nicht greifbar ist. Veränderungen bedeuten auch immer loszulassen. Loszulassen von Träumen, die man so lange, so lange geträumt hat, dass sie sich dargestellt haben, als wenn sie wirklich sind. Doch die Wirklichkeit beinhaltet so viel mehr als du es dir vorstellen kannst. Es ist als wenn du durch ein Tor schreitest. Dazu gehört Mut, diese neuen Wege zu gehen, sie zuzulassen und manchmal auch Geduld zu haben. Da wir uns immer mehr dieser Anpassungsphase nähern, werden die Energien mit immer tieferen, höheren strahlkräftigeren Schüben zu euch gebracht. SHADEES wird dir helfen, im deinem Alltag zumindest zu sehen, zu spüren, dass dies ein Traum ist. SHADEES wird dir ermöglichen, dass du die Schritte in der Wirklichkeit als das empfindest, was diese Schritte beinhalten. Die Wahrheit, die Leichtigkeit und die Freude.

So freuen wir uns, dass ihr so zahlreich erschienen seid, um erstmalig diese Energie willkommen zu heißen. Und so werden wir mit den schönsten Tönen der Wirklichkeit, SHADEES direkt in deine Seele übertragen. Wir bitten dich, hierbei aufzustehen und mit der Offenheit und mit deiner Liebe diese Energie auf Erden zu empfangen.

(Ein Lied wird gespielt)



SHADEES legt sich schützend um deinen Seelenaspekt. Jetzt liegt es an dir, wie tief du dir erlaubst, diese neue Energie zu spüren. Halte inne, lasse alles fallen und spüre diese Energie.

Nichts, was aus der Wirklichkeit entspringt, kann jemals zerstört werden. Die Wahrheit sucht sich ihren Weg. Lasse diese Wahrheit tief in deine Seele einfließen und spüre deine eigene göttliche Stärke. Vertraue darauf, dass, wenn du dich in der Wirklichkeit aufhältst, mit der Energieausdehnung deines Erwachens, wenn du mutig genug bist, Wege zu gehen, selbst wenn dein Verstand nicht weiß was dies bedeutet, dann wirst du erkennen, was hinter den Worten steht, wenn wir sagen: Du bist ein Avatar auf Erden.

Für mich war es so schön, euch diese Energie zu übertragen, SHADEES zu euch zu bringen im Wissen, dass sie genau dorthin gebracht wurde, wo Menschen zusammen kommen, die offen sind und auch spüren, was es bedeutet, wenn eine neue Energie Einzug hält. Und so lasst uns gemeinsam die Worte sprechen: Ehyeh Asher Ehyeh, Ehyeh Asher Ehyeh, Ehyeh Asher Ehyeh, So'Ham.

AN'ANASHA